

ようやく暖かい春がやってきました。昨日は東京でも開花が発表され、早速園庭の桜を見上げたところ、確かにかわいらしい花がいくつか見つかりました。これからの数日は、多少寒くても少し薄めの服装で過ごしたくなりますね。

さて、この時期の保育園はやはりお別れの話や行事が多くなります。今月は卒園式やお別れ会などが続けて行われました。保育園の卒園式というものは、小学校などと比べるとやはり少人数になり、会場も広くはないので子どもたちとの距離感も近くなり、とてもアットホームな雰囲気になります。当園の卒園式は、一列に並んだ子どもたちの目の前に、花道を挟んで保護者の皆様が向かい合って座ります。堂々と胸を張って入場する姿や、歌を歌う顔つきなどをすぐ目の前で、正面からご覧になることができます。その姿を見た保護者の皆様は、まだ赤ちゃんだったころの思い出や入園してからの毎日の送り迎えなど、これまでの子育てを思い起こし、大きくなった我が子の姿に感動し、涙を流されます。成長著しいこの年齢の子どもたちだからこそ、大きな節目である卒園式での姿や表情を間近で見て、しっかりと目に焼き付けて欲しいと思います。

4月になればまた新しいお友達がたくさんやってきます。この子たちも卒園していった子どもたちのように、これからの数年間で大きく成長し、たくさんの思い出と感動を私たちに残してくれることでしょう。



<トピックス> 卒園式



この春卒園する子ども達の卒園式を行いました。保育園生活で心も体も大きくなり、とても立派になった子どもたち。卒園証書を受け取った後、大好きなママに「こんなに大きくなったよ。今までありがとう。」と感謝の気持ちを伝えました。在園児もたくさん参加して、とても暖かい気持ちになれた式でした。



お別れ会

卒園・転園するお友だちのお別れ会を行いました。一人ひとりにインタビュー形式で楽しかった思い出などを質問したり、記念品のペン立てをプレゼントしたりしました。小さいクラスのお友達も、上手にお歌を歌ってくれましたよ。最後は盛大な花道と紙ふぶきで楽しくお見送りした楽しい会でした。





子育てワンポイント!



少しずつ暖かくなり始め、柔らかな春の日差しを感じるようになりました。4月からの進級、進学に向け、子どもたちのワクワクしている様子が見られます。病気やけがに気を付け、残りの日々も楽しく過ごしましょう。

◆花粉について◆

いよいよ花粉シーズンが始まりましたが、東京でも2月13日より花粉の飛散開始がされました。ピーク時は、スギ花粉が3月上旬～中旬、ヒノキ花粉が4月上旬～中旬と予想されています。飛散数は前シーズンよりは多めとのことです。

【風邪と花粉症の違い】

症状	風邪	花粉症
原因	ウイルス	花粉
発熱	37℃以上の発熱あり。高熱になることも	ほとんど出ない。あっても微熱
くしゃみ	それほど続けて出ない	何度も続けて出る
咳	喉が痛み、咳が出る	咳が出ても、喉の痛みはない
鼻水	始めはサラサラで、次第に粘り気や色も	サラサラで透明
目	ほとんど何の症状も出ない	涙が出る、かゆみ、充血
期間	1週間程度	花粉が飛んでいる間中

◆来年度に向けて◆

新年度を控え、多くの子どもたちが、「1つ大きくなる」という喜びでいっぱいな時期です。ただ、なかには、大人の期待を過剰に受け止めて、気持ちが不安定になる子どももいます。今までなかったのに、例えば急に指しゃぶりや爪噛み、どもりやチックなどのような様子が見られた場合などは、何かストレスを感じていることがないか、注意してください。



【子育て支援活動】 ～パートナー保育登録制度～

田無北原保育園では、在宅で子育てをしているご家庭や出産前後の保護者の皆様を支援しております。パートナー保育者として登録いただくと、育児相談や保育見学、園行事(※)への参加などが可能となります。詳細はお問い合わせください。

※対象行事の例：プール開放、スイカ割り、焼き芋会、お餅つきなど
(年度により異なる場合があります)



アクセス MAP (駐車場はありません)



西武新宿線「田無駅」または西武池袋線「ひばりヶ丘駅」からバス「北原二丁目」停留所より徒歩1分

お問い合わせ Tel : 042-467-8080

URL : <http://kitahara-ns.org/>

田無北原保育園 検索

==== 社会福祉法人 大誠会 ====
田無北原保育園 (私立認可園)
田無保育園 (公立園運営受託)

子育て情報「きたはら」は、子ども達の健康と心豊かな成長の支援を目的に、田無北原保育園が発行している地域情報紙です。ホームページではバックナンバーもご覧いただけます。